



Pour le RETRAIT du « choc des savoirs » : GRÈVE MARDI 2 AVRIL

Dans toute la France, monte la mobilisation de défense de l'école publique et laïque, de défense des élèves, de défense de nos métiers et de notre éthique professionnelle, contre le « choc des savoirs ».

Le « choc des savoirs » c'est le tri des élèves, programmé dès l'école primaire, désorganisant tout le collège, barrant la route du lycée à un nombre croissant d'entre eux. C'est la poursuite de la baisse des moyens. C'est le contraire de l'instruction pour toutes et pour tous, c'est le contraire des missions du service public !

Nous pouvons gagner, car le gouvernement a déjà montré sa fébrilité.

Nous pouvons gagner, car c'est la cause des élèves et de la jeunesse.

Nous pouvons gagner, si nous sommes décidés à ne pas trier nos élèves !

Barrer la route au « choc des savoirs », c'est ouvrir la voie à toutes nos revendications : défense du service public, des statuts, salaires, postes !

Dans l'Allier, à ce jour les fédérations CGT, FO, FSU (dont les syndicats SNES, SNUIPP et SNEP), SUD appellent à des rassemblements devant les établissements mobilisés avant de nous retrouver en AG à 14h afin d'échanger et de construire la suite du mouvement.

Actions devant les établissements, rassemblements, tractage en direction des parents... Soyons visibles mardi pour nous faire entendre !

14h Assemblées générales des personnels

Ne restons pas isolés !
Discutons ensemble des suites
et des moyens d'action pour
faire échec au Choc des
savoirs.

- *Montluçon, Maison des associations (Fontbouillant), 4 rue Serge Gras*
- *Moulins, Salle de la Ligue de l'Enseignement 42 rue du Progrès.*
- *Vichy, Bourse du Travail, Bd de la Mutualité*

Ce n'est qu'un début ! Dès le mercredi 3 avril, à 15h, retrouvons-nous devant la préfecture contre la carte scolaire.

**À la rentrée 2024,
nous ne trierons pas nos élèves !**